
Ce qui me rend

heureuse, c'est de me

rendre compte que je

suis en vie, que je vis

dans l'instant présent,

sans ruminer le passé et

sans programmer

l'avenir, et également

d'avoir donné le jour à

mes enfants.

Chantal 53 ans Villeurbanne
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